

Forums pour les consommateurs

addiction au shoot the speed

Par RTP-in-LoVE Posté le 22/09/2024 à 02h54

Voilà après avoir essayé il y a 10 ans, j'en ai 31 et ayant commencé à 17 ans, je suis désormais depuis 2 semaines totalement omnibusé par ce shoot de speed que je pratique toutes les demi-heure voir une heure. Seulement je le fais sur un seul, une seule. Excusez-moi partie de mon corps où la veine est voyante est facile à injecter. Mon bras droit au niveau du coude d'intérieur et je suis assez effrayé de l'ampleur que la marque a mis pris sur mon bras en seulement 2 semaines. Comment savoir s'il y a infection? Premièrement, deuxièmement si la veine déjà abîmée, sachant que je ne la sens plus trop. Alors qu'au début, elle était tellement visible que je n'avais qu'à taper dedans. Vite fait sortir le sang et direct injecter sans réfléchir. Maintenant je galère beaucoup plus et c'est pas comme si j'avais l'expérience dans le domaine même si je fais la chose plutôt bien voir parfaitement. S'il vous plaît, votre avis vous serez une grande d'utiliser. Êtes-vous dans le cas suivant, est-ce qu'une infection et les la prend en charge rapidement? Comment le savoir que la douleur au bras est. Telle justifier ceci étant dit, je ne tape que au même endroit mais seulement 2 semaines. Alors j'imagine après quelques mois voir quelques années le résultat. Cela me serait énormément car je marque très facilement. Je ne peux poster de photos mais en tout cas je suis inquiet et comme nous sommes le weekend elles sont fermées et je ne veux pas aux urgences seulement pour ça mais si demain matin cela serait géré sans hésiter. Merci pour vos retours. Et quelqu'un est-il dans la même problématique au slam que de speed merci pour réponse 6 réponses Célia. En tout cas c'est urgent pour moi. Je vous remercie et à très vite

1 réponse

Moderateur - 23/09/2024 à 09h28

Bonjour RTP-in-LoVE,

Ce que vous décrivez et le fait de s'injecter toujours au même endroit mérite un diagnostic médical en direct.

Si vous hésitez à aller voir un médecin généraliste, alors n'hésitez pas à aller voir (rapidement) soit un médecin ou un infirmier d'un CAARUD (Centre d'accueil et d'accompagnement à la réduction des risques liés à l'usage de drogue) ou d'un CSAPA (Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie). Dans les deux cas vous serez reçu par des personnes « expertes », sans jugement et gratuitement. Vous pouvez vous rendre dans un CAARUD sans rendez-vous aux heures d'ouverture (je vous le conseille). Pour les CSAPAappelez d'abord pour voir ce qu'il est possible de faire.

Dans ces structures vous recevrez aussi des conseils pour une injection à moindre risque. D'ores-et-déjà évitez d'injecter toujours au même endroit et attention car il y a des endroits où il ne faut pas injecter. Sur internet vous trouverez également des brochures-guide sur l'injection. Par exemple ici :

<http://asud.org/categorie-produit/brochures/>

Pour trouver le CAARUD ou le CSAPA le plus proche appelez notre ligne Drogues info service (0 800 23 13 13) ou utilisez notre annuaire : <https://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles>

Si la situation empire (votre bras qui gonfle, change de couleur, devient insensible, etc.) appelez le SAMU (15) pour un avis médical ou rendez-vous aux urgences pour montrer cela à un médecin.

Drogues info service n'est pas un service médical et nous ne pouvons pas faire de « diagnostic » ni de soins.

Cordialement,

Le modérateur.